



FORMACIÓN MUSICAL

La educación musical y artística desempeña un papel fundamental en la estimulación y sensibilización del niño, en el desarrollo físico y psicomotor y de la inteligencia musical y emocional, en la adquisición y desarrollo del lenguaje y de la personalidad, la imaginación y la creatividad.

Se introduce a los niños/as en el mundo de la música a través de una metodología adaptada a su etapa evolutiva, abierta, creativa, personalizada, basada en la experiencia, la experimentación, la interiorización y la participación activa del niño en las actividades musicales.

Utilizamos el juego como recurso fundamental, lo que nos permite desde la improvisación trabajar la creatividad, desarrollar las habilidades y capacidades del alumno; "El aprendizaje a través del descubrimiento". En este proceso se parte del nivel de desarrollo del alumno y de su ritmo de aprendizaje, lo que nos permite asegurar tanto la interiorización de la información como la construcción de aprendizajes significativos.

Es una enseñanza que musicaliza y desarrolla la expresividad de los alumnos/as, básica en su formación y desarrollo integral.

TALLER DE SENSIBILIZACIÓN MUSICAL

La expresión musical supone un proceso creador que pone en juego movimientos perceptivos y motrices.

La clase de Música y Movimiento, tiene como finalidad acercar el mundo de la música al niño de una forma experiencial, despertando el deseo y el placer por hacer música. Implica servirse de diversos medios: recursos sonoros del propio cuerpo, voz, cuerpo en movimiento, instrumentos y sonidos del entorno, para crear sus propios medios de expresión.



El objetivo de este taller es el de sensibilizar al alumno hacia la música desarrollando su coordinación, psicomotricidad, imaginación, creatividad y capacidades rítmicas, vocales y auditivas.

La mejor forma para lograr este desarrollo sensorial es a través del juego con instrumentos, el movimiento con sentido musical, la expresión corporal, canciones, danzas sencillas, teatro, cuentos, construcción de instrumentos, la escucha de música de diferentes estilos, introducción a la pequeña percusión.

Gran parte de los elementos que componen la actividad musical de los niños gira alrededor de la canción infantil, Con las canciones desarrollaremos el sentido auditivo les permitirán descubrir la melodía, la armonía, y la expresión, asimismo trabajaremos la capacidad vocal, del hábito de escucha, el oído relativo y la entonación individual y en grupo

TALLER DE INSTRUMENTO



Mediante juegos y con un repertorio adecuado a su edad vamos acercando al niño al instrumento de manera que se desarrolle su habilidad para poder expresarse mediante la música, familiarizándole con él, trabajando la posición del cuerpo, la colocación de las manos, el desarrollo de la coordinación entre ambas y las posibilidades sonoras del instrumento, iniciándole asimismo en la lectura musical.

El trabajo en grupo además, busca no solo desarrollar las habilidades propias del instrumento, sino potenciar el trabajo no competitivo, la comprensión y el respeto de los roles de los demás músicos para que busquen el resultado como grupo, les ayuda a aprender valores como la solidaridad y el respeto, la disciplina, la satisfacción por los logros conseguidos, favoreciendo la autoconfianza y la autoestima.

TALLER DE BATUCADA

El placer de tocar música y compartirla mediante la práctica de grupo instrumental o combos, es uno de los principales objetivos del aprendizaje de un instrumento.

El taller de Batucada, es una actividad que desarrolla la actividad motora y la creatividad de la improvisación.



Los niños, aprenderán a coordinar ritmos y melodías, a hacer música, con instrumentos de percusión (cajón, djembe, bongos, panderetas, shekerés y todo tipo de mediana y pequeña percusión...), junto con su propio cuerpo.

Es una actividad que destaca por su contenido multicultural ya que acerca a los niños a diversas formas musicales y sus culturas; al folklore musical de otras partes del mundo con su lenguaje propio.

CORO

El trabajo vocal en grupo es la asignatura que más nos puede ayudar a desarrollar la expresividad y las capacidades rítmicas y auditivas.

En esta asignatura se trabajarán distintos estilos, lo que nos va a permitir entender de una manera práctica todo lo estudiado en las clases de música.

Este taller nos va a ayudar a hacer un uso musical de la voz y a desarrollar la expresividad. Nos va a facilitar igualmente la comprensión del instrumento en todo lo referente a la expresividad, matices y trabajo en grupo.

